



El sueño de la casa propia se hizo realidad en Padre Hurtado

Description

469 familias recibieron las llaves de sus viviendas en la primera etapa del mega proyecto habitacional “Padre Hurtado Somos Todos”, fruto del esfuerzo y organización comunitaria.

Tras años de espera, esfuerzo y perseverancia, la comuna de Padre Hurtado vivió una jornada histórica con la primera entrega de viviendas del mega proyecto habitacional “Padre Hurtado Somos Todos”. En una emotiva ceremonia, 469 familias recibieron las llaves de su casa propia, cumpliendo el anhelo que impulsó su organización vecinal durante años.

La actividad fue encabezada por el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, junto al alcalde Felipe Muñoz Heredia. También asistieron el diputado Raúl Leiva, la delegada presidencial provincial Stephanie Duarte, la consejera regional Maricel Donoso, y los concejales Paz González, Marcela Rojas, Ignacio Arias, Francisco Garrido, Daniela Díaz y Rocío López.

La fuerza de la organización

Un momento especialmente significativo de la ceremonia fueron declaraciones de los propios beneficiarios, quienes destacaron “la importancia de haber estado organizados y la calidad de sus dirigentes, herramienta con la cual finalmente se logró alcanzar el sueño de la casa propia”.

Los vecinos reconocieron particularmente la labor de uno de sus dirigentes más importantes, Miguel Ramos, y su señora Marcela Rojas, cuyo trabajo fue fundamental para la concreción de este anhelo colectivo.

Más familias en camino

Esta entrega marca solo el comienzo de este ambicioso proyecto habitacional. En las próximas etapas, cientos de familias más verán cumplido el sueño de tener un hogar propio, confirmando que en Padre Hurtado los sueños se hacen realidad cuando la comunidad se organiza y trabaja unida.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026